
Superficie 300 m²

Référence 2265141

Prix 50 000 €

Cannes
Maison à louer (06400)
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Jolie  villa  contemporaine  d'une  surface  habitable  de  300  m2  sur  deux  niveaux,

deux  terrasses,  un  jardin  de  780  m2  avec  piscine,  jacuzzi,  sauna  située  dans  le

quartier  de  palm beach  à  quelques  pas  des  plages.  La  villa  comprend au  rez  de

chaussée,  un  séjour/salle  à  manger  ouvrant  sur  une  terrasse  avec  salon  d'été  et

salle  à  manger  d'été,  une  cuisine  ouverte  toute  équipée  avec  une  buanderie,  3

chambres dont une chambre de maitre avec salle de bain (bain /douche et wc), et

2 autres salles de douche. Au rez de jardin : une terrasse avec piscine, une pièce

avec un jacuzzi, un sauna et quelques ...

Beautiful  contemporary  villa  with  a  living  surface  of  300  sqm  on  two  levels,  2

terraces, a garden of 780 sqm with a pool, jacuzzi , sauna, located in palm beach

area just a few steps away from the beaches. The villa includes on the ground floor:

a  spacious  living  room/dining  room opening  onto  a  terrace  with  summer  lounger

and  summer  dining  area,  an  open  kitchen  all  equipped,  a  laundry  room,  3

bedrooms' suites including a master with bathroom, shower and wc and two other

shower rooms with wc. On the garden floor:  a terrace with the pool,  a room with

jacuzzi an sauna a some fitness equipment, 3 ...

BERGMANS FIRST CHOICE PROPERTIES 

85 bd Sadi Carnot - 06110 LE CANNET

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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